des initiatives et des expériences locales

La Fabrique Mozaïc, une expérience d'empowerment entrepreneurial à Vienne (38)

Depuis fin 2015, un petit groupe d'habitants de Malissol (quartier prioritaire viennois) travaille à un projet de création d'activités économiques, accompagné par le centre social et soutenu par le conseil citoyen.

Leur réflexion d'entrepreneuriat social basé sur des compétences en cuisine et en couture, est née d'une volonté collective d'apporter de nouveaux produits et services sur leur territoire tout en y créant des emplois.

Intéressés par cette initiative -appelée la Fabrique Mozaïc-, divers acteurs du développement local sont mobilisés sous la forme d'un comité de suivi pour apporter expertise et conseil aux habitants.

Après avoir visité des entreprises sociales, schématisé un écosystème d'activité, réalisé des études de marché et de faisabilité, répondu à des commandes commerciales, la Fabrique Mozaïc est en passe de créer deux activités. L'une concerne la couture et les partenaires sont des enseignes de commerce alimentaire. L'autre concerne la cuisine et les partenaires sont des structures d'insertion sociale. Une expérimentation locale fertile!

 malissol.cs.direction@alfa3a.org
Retrouvez l'intégralité de cet article à la page 41 des cahiers du Développement Social Urbain n°64



: centre social Malissol